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“Me impresiona la
entrega del Papa”

Veinte estudiantes de las
universidades de Estocolmo
vienen a la JMJ de Madrid
acompañados de Javier Sádaba,
un navarro afincado en Suecia.
Javier, Johannes y Gustaf nos
cuentan sus impresiones y sus
esperanzas para estos días.

11/08/2011

Javier Sádaba

El pamplonés Javier Sádaba Garraza
viene desde Estocolmo con veinte



jóvenes a los que ha conocido
durante sus estudios de Económicas
y Finanzas en la Universidad de
Estocolmo y en su trabajo con la
juventud de Suecia. Allí se trasladó
para comenzar la labor apostólica
del Opus Dei en 1984.

Javier quiere ver al Papa y ha
organizado este viaje con la ayuda de
familiares que viven en Madrid.
Piensa que “ver al Papa y a
tantísimos jóvenes de todo el mundo
va a ser algo increíble. Estoy seguro
de que mi fe se va a fortalecer
durante estos días. Sé que van a ser
días muy alegres, en los que lo vamos
a pasar en grande y estoy seguro de
que voy a hacer muchos amigos de
muchos países”.

“Del Papa me impresiona su entrega
a los demás y su afán de servir a la
Iglesia haciendo la voluntad de Dios.
A pesar de su edad y sus aficiones,
con su derecho al descanso, se



embarca en estas Jornadas que van a
ser muy intensas, con millones de
personas y un ritmo trepidante.”

Gran conocedor del mundo de los
más jóvenes, Javier piensa que
“Suecia es una sociedad atea,
individualista, relativista y
consumista. El nivel de vida es muy
alto pero la gente no es feliz. Los
jóvenes pueden cambiar esto si se
preocupan más por los demás,
saliendo de su mundo y de su
comodidad y buscando respuestas a
las cuestiones vitales”.

Johannes Bertha

Johannes nació hace 22 años en
Ängelholm (Suecia). Estudia
Ingeniería Mecánica en la
Universidad Técnica de Lund.

¿Por que vienes a la JMJ?

Voy para encontrarme con el Papa,
para fortalecer mi fe y para mostrar



al mundo entero que hay muchos
jóvenes que aman a la Iglesia y que
quieren vivir como Jesús nos enseñó.
En estos tiempos en que la Iglesia es
tan atacada es importante que los
jóvenes apoyemos al Papa y a la
Iglesia y ¿dónde se puede mostrar
esto mejor que aquí?

¿Que esperas recibir de la JMJ?

Espero que sea un encuentro
fantástico con el Papa donde jóvenes
de todo el mundo se reúnen y rezan
juntos. También espero ver a muchos
jóvenes que comparten la misma fe y
que así vuelva fortalecido a Suecia.

¿Qué te impresiona más del Papa?

El carisma del Papa, su forma de
hablar con la gente y su energía
como cabeza de la Iglesia Católica.
He visto a Benedicto XVI en la JMJ de
Colonia y en la Semana Santa en
Roma, en el congreso Univ.



¿Cómo ves a tus compatriotas?

Nuestro problema es el bienestar
psíquico de los jóvenes. Vivimos en
un país rico materialmente, pero
somos pobres espiritualmente.
Muchos jóvenes se suicidan y no ven
sentido a la vida. En mi país hay
mucha propaganda contra la familia
tradicional y contra la Iglesia
Católica y esto hace difícil que
muchos jóvenes vivan
consecuentemente su fe.

Gustaf Samuelsson

Gustaf nació en Örebro (Suecia) y
estudia en Lilla Akademien, un
instituto musical prestigioso. Afirma
que participará en la JMJ “para
experimentar algo religioso que no
creo que se pueda vivir en otros
lugares. Participar en una misa con
más de un millón de jóvenes de todo
el mundo junto con el Papa tiene que
ser algo fantástico. Otro motivo es
conocer a gente de todo el mundo



que comparte mi misma fe”. Gustaf
espera que la cita de Madrid le ayude
“a crecer en la fe y a que me sienta
más fortalecido como cristiano”.

En relación con Benedicto XVI
destaca que “lo que más me
impresiona es su fidelidad a la
doctrina. Por ejemplo, explica a los
jóvenes de todo el mundo que los
anticonceptivos y el sexo antes del
matrimonio no están bien. Algunos
se enfadan con esto porque vivimos
en una sociedad en la que muchos
piensan que está bien probar. Por
eso es bueno que haya alguien que
muestra su disconformidad y que
explica que no está bien”.

Preguntado sobre los retos de los
jóvenes en su país, señala que el
principal es “poder vivir su fe
cristiana abiertamente. Suecia es hoy
uno de los países más
descristianizados: no hay muchos



jóvenes con creencias y mantenerlas
es a veces impopular”.
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